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会長あいさつ 

WELCOME 

幹事報告 

各委員会報告 

 
野澤 邦彦 様 （ヒューマンアカデミー札幌校 ＆ ヒュー

マンリソシア札幌支社 顧問） 
日下 健三 様 （ビジター 恵庭 RC） 
 

 
会長 入口 博美 

今例会は今年度 13 回目の例会になり、会長挨拶では本

当に毎回何を話そうかなと苦慮しております。  
先日、私事でありますが、私の母の 80 歳の誕生日を、洞

爺湖温泉にて兄弟でお祝い致しました。久し振りにみんな

が集りとても楽しく過ごすことができました。 
その洞爺湖でありますが、来年はサミット会場となること

から、町はどんな様子なのか観察して参りました。 
時間の都合で、ほんの一部しか見ることができなかった

のですが、サミット歓迎の横断幕がもうすでに張られてい

たり、ホテルではキーホルダー、Ｔシャツ、サミット饅頭な

どのお土産物の類が販売され、徐々にそのムードが高ま

っているように感じられました。 
今回のサミットのテーマは「地球環境問題」であります。 
私たちの今年度事業のテーマ「緑」に相共通するところが

あります。今月 23 日には、指宿公園で植樹作業がありま

すが、これもこの地球環境問題に取り組むことの一つと

考えてよいと思います。 
地球の温暖化についても様々な角度からその原因等が

述べられておりますが、我々も身近な普段の生活におい

て、地球温暖化防止に取り組むことができるという 10 項

目を、インターネットで知ることができましたので、ご紹介

致します。 
① 冷房温度を 1℃高く、暖房を 1℃低く設定 
② 週 2 日往復 8km の車の運転をやめる 
③ 車運転中に 1 日 5 分のアイドリングをやめる  
④ 電化製品の待機電力 50％削減（主電源切る）  
⑤ シャワーの時間を 1 日 1 分間、家族全員が減らす  
⑥ 風呂の残り湯を洗濯に使う 
⑦ 炊飯保温ジャーの保温をやめる 
⑧ 家族が同じ部屋で団らんし、暖房、照明の 2 割を減ら

す 

⑨ 買い物袋を持参 
⑩ 1 日 1 時間 TV の利用時間を減らす。 
つまり、家電製品、自家用車、暖房、給湯等の利用を制

御することによって、二酸化炭素排出を減らすことができ

るわけです。皆さんも是非取り組んで頂きたいと思いま

す。 
そして、私たちの事業「緑」は、取り組むことができる 11 項 
目目となりますので、ご協力を宜しくお願い申し上げま

す。 
 

 
幹事 佐々木 俊英 

 次週の夜間例会は、「鶴の間」に変更 
 次回夜間例会の昼間は親睦ゴルフコンペ開催 
ブルックスに 9:20 集合 

 次回夜間例会前の 17:00 より、第 7 回理事会を事務

局にて開催 
 酒井ガバナーより公式訪問のお礼が届いています。 
 函館東 RC 創立 50 周年式典に際し、当クラブからの

祝電にお礼が届いています。 
 千歳中央 LC 認証 25 周年記念式典・祝賀会のお礼が

届いています。 
 例会終了後、パスト会長会議を開催します。 

 
 
 

 今月 19～21 日の親睦会についての最終案内です。

行程表、参加者確認表を各自確認願います。また費

用の納入は 16 日までに事務局へお願いします。（副

例会出席状況 （2007 年 10 月 9 日） 
会員数 32 名 
会員出席者数 名 
出席率 ％ 
欠席者数 名 
無断欠席者数（欠席者数内） ── 名 
ゲスト・ビジター出席者数 2 名 
出席者数総計 名 

- 1 -



幹事 武田 伸也） 金儲けそのものが良い悪いではなく、それに至る過程が

ないがしろにされていると思います。  先日、札幌ルネッサンスホテルにて地区の財団学友

委員会開催されました。（地区財団学友委員会 委員  

斉藤博司） 

1 年後、ミートホープの田中社長の件ですが、「安売りす

る卸業者もそれを喜んで買う消費者も悪い」と発言しまし

た。安全であり、品質の良いものを求めるというベースが

あって、さらに安いものを求めているのが消費者であって、

最初から安いものだけを求めているなんて、「消費者を馬

鹿にするな」と言いたくなるのですが、記者の方はそういう

反論はしませんでした。残念です。 

 
 

ニコニコ BOX  
 入口 博美会員：母親が 80 歳になり、兄弟そろって洞

爺湖温泉でお祝いをしました。 
 佐々木 俊哉会員：郵便局が 10 月 1 日に民営化にな

り、無事移行できました。 
皆さんのクラブのホームページを拝見させていただきまし

た。 
 白木 松敏会員：社員旅行で旭山動物園に行きました。

当日は入場者数が今季最高だったとか？！日本一の

動物園に拍手！ 

クラブ紹介に「常に自分の職業を通して奉仕することを主

眼として組織されたクラブです。その実行に当たっては、

常に企業倫理を重んじ自己を制御しつつ、人々との親睦

を深めることを目的としています。」とありました。これを読

み、素晴らしい会だなぁと思いました。 
 坂井 治会員：恒例のブルーファミリアコンサートを無

事終えました。ご協力有難うございました！ 
 今の市場原理主義が蔓延っている世界に風穴を開けてく

ださるのは皆さんではないでしょうか！  
本日のプログラム これからのますますのご活躍をお祈りいたします。  

担当 職業分類委員会 委員長 汲田 信夫  
卓話例会「パイロット人生を終えて」 ─── 他にジェット戦闘機の歴史、パイロットとしての飛

行経験を資料に基づき、大変貴重なお話をいただきまし

た。ありがとうございました。 
講師 野澤 邦彦 様 
 
講師略歴： （職業分類委員会 委員長 汲田 信夫） 
千歳高等学校卒業 
防衛大学校卒業 
昭 47.7  航空自衛隊偵察航空隊第 501 飛行隊 
昭 51.8  第 1 航空団第 33 教育飛行隊 
昭 61.8  偵察航空隊第 501 飛行隊長 
平 3.8   第 4 航空団飛行群司令 

 
平 11.12  防衛大学校教授 

 
平 14.8  航空自衛隊勧奨退官（空将補に特別昇任） 

 
平 14.8  ㈱冬総研 入社（冬総合研究担当専務付） 

 
平 15.3  国際環境総合研究所長付 

 
平 15.6  国際環境総合研究所長 

 
平 16.5  ㈱冬総研 退社 

 
平 17.7  ヒューマンビジネスサービス㈱と契約 

  
例会前に千歳青年会議

所の佐藤哲也理事長、

以下 2 名のメンバーが

訪問し「第 56 回北海道

地区大会千歳大会」の

案内に訪れました。 

今、会社で働いている若

い人を見て、本当にやり

がいがあるのだろうか、

誇りを持って仕事をして

いるのだろうか。儲け優

先になり社会貢献の部

分がないがしろにされて

いるのでは、といろんな

ところで感じます。 

「JC 先輩の方々ははも

ちろん！千歳セントラル

ロータリークラブ会員の諸先輩の皆さまも何卒ご協力戴

けますようよろしく願い致します。」（佐藤理事長） 6 月に村上ファンドの村

上代表が逮捕される前

の会見で、「金儲けは悪いことですか？」と言ったのを覚

えていらっしゃるでしょうか。記者がそのことに対して「法

律に反したりモラルに反しての金儲けは良くないことだ」と

はっきり言わなかったのが大変残念に思いました。 
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